



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
MARDI 1 AVRIL 2025

Québriac étend son réseau d'éclairage public

La commune de Québriac a bénéficié d'un accompagnement financier et technique du SDE35 pour des travaux d'extension de son réseau d'éclairage public

► Extension du réseau d'éclairage public

Les travaux réalisés entre février et mars 2025 concernent la Basse Ville et la ville Hulin.

Ce sont 192 mètres de réseau linéaire qui ont été posés. Dans un souci de coordination de travaux, 123 m linéaire de fourreau avaient été préalablement prévus lors de l'effacement de 2012. Ainsi, au total, 315 mètres linéaire de réseau ont été posés afin de réaliser cet extension.

Les rue sont ainsi pourvues de 14 lanternes LED.

La consommation de ces luminaires est de 409 Wh.

C'est l'Entreprise Bouygues Energies & Services qui a réalisé les travaux.

► Financement

Le coût total des travaux est de 52 680.98€ HT dont 20% de subventions du SDE35 soit 10 536.20€.

La commune de Québriac a engagé 42 144.78€ HT.

Contact presse du SDE35 :

Mme Lanternier / 07 45 68 82 72

